



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk mengubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Penulis sudah mengenal PT Meta Estetika Graha sejak lama. Perusahaan ini adalah perusahaan yang menawarkan jasa konstruksi yang dapat digunakan oleh berbagai pihak tertentu yang membutuhkan bahkan menginginkannya. Penulis merasa PT Meta Estetika Graha sebagai salah satu perusahaan besar, dapat dijadikan sebagai tempat kerja magang yang sesuai dengan kebutuhan penulis.

Perusahaan ini telah melakukan berbagai proyek pembangunan di berbagai daerah di Kalimantan dan dikenal oleh banyak pihak yang tertarik untuk menggunakan jasanya, sejak awal masa berdirinya pada tahun 1997. Perusahaan penyedia jasa konstruksi ini memiliki lokasi daerah yang sama dengan tempat tinggal penulis.

Penulis tetap merasa PT Meta Estetika Graha adalah perusahaan yang sesuai bagi penulis untuk melamar magang. Pengalaman penulis sebagai mahasiswa dalam melamar magang sama seperti pengalaman mahasiswa dan mahasiswi lainnya. Penerimaan magang di perusahaan berlokasi sama dengan tempat tinggal mahasiswa atau mahasiswi termasuk penulis terutama di masa pandemi *Coronavirus* yang masih berlangsung sampai saat ini, bukanlah hal yang mudah didapatkan secara langsung.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Penulis mencari pekerjaan magang di sebuah perusahaan yang memiliki lokasi daerah sama dengan daerah tempat tinggal penulis. Penulis menemukan sebuah perusahaan penyedia jasa konstruksi bernama PT Meta Estetika Graha. Perusahaan ini yang terlihat tidak sesuai dengan prodi film penulis, namun tetap memiliki beberapa kegiatan yang masih berhubungan dengan prodi.

Penulis memutuskan untuk melamar kerja magang di perusahaan kontraktor tersebut sebagai *editor*. Penulis bekerja sebagai *editor* yang melakukan *editing* pada hasil data yang dimiliki perusahaan sebagai hasil akhir yang bersifat dokumenter. Hasil akhir yang kemudian disetujui perusahaan dengan izin dan persyaratan tertentu tersebut, dimaksudkan oleh penulis sebagai pengalaman kerja yang dapat digunakan di dalam dunia kerja nantinya.

Penulis melakukan kerja magang demi memenuhi persyaratan kelulusan Universitas Multimedia Nusantara (UMN). Penulis sama seperti penjelasan di atas, juga ingin menambahkan pengalaman kerja di perusahaan tersebut untuk membantu penulis memasuki dunia kerja. Penulis memasuki dunia kerja setelah wisuda lulus kuliah, bekerja sesuai dengan peminatan di bidang perfilman.

1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Penulis mengirimkan form KM-2 yang disediakan oleh Universitas Multimedia Nusantara (UMN) kepada pihak perusahaan PT Meta Estetika Graha untuk meminta permohonan penerimaan kerja magang di perusahaan tersebut. Penulis kemudian mendapatkan surat penerimaan magang dari perusahaan dan kemudian mengisi data lengkap yang diminta oleh kampus secara *online*.

Penulis melakukan kerja magang di PT Meta Estetika Graha dari 03 September 2021 sampai dengan 11 Desember 2021. Penulis telah melakukan kerja magang sesuai dengan waktu kegiatan perusahaan dan memenuhi waktu persyaratan minimal 320 jam yang ditetapkan Universitas Multimedia Nusantara (UMN), dengan jumlah 456 jam. Kegiatan kerja magang yang dilakukan penulis berakhir dengan disertai penerimaan surat penyelesaian magang dari perusahaan.

Penulis sebagai mahasiswa yang tidak hanya melakukan kegiatan magang, juga melakukan beberapa kegiatan perkuliahan lainnya yang harus disesuaikan dengan waktu magang. Kegiatan magang penulis harus dilakukan memenuhi waktu persyaratan yang ditetapkan kampus, dengan berbagai izin dan persyaratan yang tidak melanggar privasi perusahaan.